

Date: 28 March 2024

التاريخ: 28 مارس 2024

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai, UAE

السيد / حامد أحمد علي المحترم  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Postponement of Deyaar Development PJSC  
General Assembly Meeting**

**الموضوع : تأجيل اجتماع الجمعية العمومية لشركة ديار للتطوير ش  
ع**

Reference to the invitation published on 13 March 2024 and in response to Securities and Commodities Authority' request, and due to the entitlement dates fall on Eid Holiday, and to consider public interest, we would like to inform our shareholders that the date of the General Assembly Meeting has been postponed to Thursday 18 April 2024 at 11:00 AM in Millennium Al Barsha hotel and remotely/ online. The owner of the shares registered on Wednesday 17 April 2024 shall have the right to attend and vote in the General Assembly.

بالإشارة إلى الدعوة المنشورة بتاريخ 13 مارس 2024 واستجابة للخطاب الوارد من هيئة الأوراق المالية والسلع، ونظراً لتزامن تواريخ الاستحقاق مع عطلة عيد الفطر المبارك، ومراعاة للمصلحة العامة، فإننا نود إبلاغ السادة المساهمين أنه قد تم تعديل موعد انعقاد الجمعية العمومية إلى يوم الخميس الموافق 18 ابريل 2024 في تمام الساعة 11:00 صباحاً في فندق ميلينيوم البرشاء وافترضياً/ عن بعد، ويكون مالك السهم المسجل في يوم الأربعاء 17 ابريل 2024 هو صاحب الحق في الحضور والتصويت في الجمعية العمومية.

Accordingly, the dates related to entitlement for cash dividend will be as follows:

وعليه فإن المواعيد الخاصة باستحقاق توزيع الأرباح النقدية كالتالي:

Last Entitlement Date	25 April 2024
Ex-Dividend Date	26 April 2024
Registry Closing Date	29 April 2024

آخر يوم تداول لاستحقاق الأرباح	25 ابريل 2024
الاستبعاد من الأرباح	26 ابريل 2024
تاريخ إغلاق السجل	29 ابريل 2024

Kind Regards,

مع فائق الاحترام والتقدير،،،

علاء منصور حسن  
أمين سر مجلس الإدارة

81  
ديار  
DEYAAR